

一表紙の写真について

4月7日東小学校で行われた入学式。名前を呼ばれ、元気よくお返事したところを撮影しました。

今春入学した新1年生は小学校162名、中学校118名です。ご入学おめでとうございます。



3 21 ロクさんへ 感謝の気持ちを込めて

俱知安町無形民俗文化財に指定されている羊蹄太鼓の祖・高田緑郎さん（故人、通称ロクさん）の生誕祭が開かれ、羊蹄太鼓やニセコ連山太鼓など、ロクさんが作曲したおなじみの曲が披露されました。



4 3 町長杯スーパージャンプニセコカップ開催!

今年で26回目を迎える大会がニセコグラン・ヒラフで開催されました。当日は春らしい陽気のもと、参加者が繰り広げる豪快なエアークロムやコスプレ姿での滑走に、周囲の観客からは大きな笑いや歓声が上がりました。



4 6 小学校入学式

町内全小学校で入学式が行われました。新しいランドセルを背負ったピカピカの1年生は期待と不安が入り混じった表情で登校しました。写真は北陽小学校の様子です。



3 23~ 小学校卒業式

町内全小学校で卒業式が行われました。最高学年として学校を引っ張ってきた6年生が、お世話になった先生や在校生に見守られながら思い出深い小学校を卒業しました。写真は西小学校の様子です。



4 6 春の全国交通安全運動セーフティコールの日

町民約300名が俱知安町の交通安全を願い、旗の波作戦を実施しました。また、役場前で行われたセレモニーのなかでは鈴木保昭議長が飲酒運転根絶の宣言をしました。



4 13 最後の俱知安ワイン販売開始

昭和61年2月より親しまれてきた俱知安ワイン。自然災害などによりブドウの収穫量が減少し、今年（第30号酒）の販売をもって俱知安ワインとしての販売を中断することになりました。ぜひお買い求めください。